

PRESSEMITTEILUNG #163 - 25.06.2024

Sandra Redmann

Vielen Dank, lieber Holger!

Zum Abschied von Prof. Dr. Holger Gerth als Landesnaturschutzbeauftragter erklärt die umwelt- und naturschutzpolitische Sprecherin der SPD-Fraktion, Sandra Redmann:

„Mit großer Dankbarkeit und Anerkennung für seine großen Leistungen verabschiedet sich die SPD-Fraktion von Prof. Dr. Holger Gerth als Landesnaturschutzbeauftragter des Landes Schleswig-Holstein. Holger Gerth hat über viele Jahre hinweg den Naturschutz in unserem Land mit unermüdlichem Einsatz und leidenschaftlichem Engagement geprägt und mitgestaltet. Seiner Initiative sind viele wichtige Maßnahmen zum Erhalt der natürlichen Schönheit unseres Landes sowie zum Schutz unserer natürlichen Lebensräume zu verdanken. Sein Amt füllte Holger Gerth stets mit großer Hingabe aus und er hat das Wohl der Natur stets in den Vordergrund gestellt. Dabei war ihm auch seine eigene Naturverbundenheit von großer Hilfe. Neben seiner fachlichen Expertise wird er auch für seine Fähigkeit geschätzt, Menschen zu inspirieren und für den Naturschutz zu begeistern. Persönlich bedanke ich mich bei Holger Gerth für die immer vertrauensvolle Zusammenarbeit. Die SPD-Fraktion wünscht ihm viel Erfolg weiterhin, Gesundheit und für die Zukunft nur das Beste!

Seine Nachfolgerin, Frau Dr. Juliane Rumpf, tritt in sehr große Fußstapfen. Wir können ihr daher nur wünschen, ihre neue Aufgabe mit derselben Entschlossenheit und Hingabe wie ihr Vorgänger anzugehen!“